Quito, 10 de noviembre de 2022

Oficio N.- 28_GP

Hoja de Ruta: TE-MAT-01698-19 Ticket GDOC – 2018-187488

Asunto: aval histórico para asignación de nombres a parques

Arquitecto Hidalgo Núñez Lucio **GERENTE DE PLANIFICACIÓN-EPMMOP** Presente. –

De mi consideración:

Mediante la presente emito el AVAL HISTÓRICO FAVORABLE para la denominación del Parque Mirador de la Independencia, de acuerdo al informe de factibilidad remitido por la Gerencia de Planificación de la EPMMOP en respuesta al oficio 28-GP de 7 de marzo de 2019 en la que se solicita el aval histórico individualizado de 16 parques ubicados en varios sectores del Distrito Metropolitano de Quito.

Adjunto sírvase encontrar el justificativo histórico del Parque Mirador de la Independencia.

Atentamente,



Dr. Patricio Guerra
CRONISTA DE LA CIUDAD

JUSTIFICATIVO PARQUE MIRADOR DE LA INDEPENDENCIA

El parque se ubica en el barrio de San Juan en las calles N12 Guatemala y Oa10B San Mateo, desde allí se tiene una vista impresionante de varios sectores de la ciudad: el bosque del Pichincha, la Cima de la Libertad, La Chorrera, Cruz Loma, el Panecillo, San Diego, el Centro Histórico.

En este balcón natural se ubicaron pobladores desde épocas anteriores a la venida de los españoles, la loma era conocida como Huanacauri y es posible que fuese considerada una huaca importante. Las aguas de las que se servían los vecinos de la ciudad bajaban también desde este sector.

Al irse poblando paulatinamente esta parte alta de San Juan, los vecinos contemplaban a sus pies el devenir cotidiano de Quito: algunos quiteños que tenían sus chacras en este sector pudieron observar su dinámica y eventos especiales como la batalla del Pichincha el 24 de mayo de 1822 que selló nuestra independencia.

También disfrutaban del concurso de vuelo de cometas que en tiempos de verano se realizaban desde este mirador.

Es importante anotar que los vecinos, tradicionalmente, conocen a este sector con el nombre de Parque Mirador-la Independencia por lo que respaldan esta propuesta de denominación.



Patricio Guerra CRONISTA DE LA CIUDAD